

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengujian statistik dan pembahasan terhadap hasil penelitian yang telah dikumpulkan mengenai Pengaruh Tren Berwirausaha dan Ekspektasi Pendapatan Terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa Pendidikan Bisnis 2019 Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Medan, diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara Tren Berwirausaha dengan Minat Berwirausaha Mahasiswa Pendidikan Bisnis 2019 Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Medan. Dengan demikian maka hipotesis pertama diterima, yaitu bahwa ada pengaruh yang positif dan signifikan dari Tren Berwirausaha (X1) terhadap Minat Berwirausaha (Y).
2. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara Ekspektasi Pendapatan terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa Pendidikan Bisnis 2019 Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Medan. Dengan demikian hipotesis kedua diterima, yaitu bahwa ada pengaruh yang positif dan signifikan dari Ekspektasi Pendapatan (X2) terhadap Minat Belajar (Y).
3. Terdapat Pengaruh yang positif dan signifikan antara Tren Berwirausaha, Ekspektasi pendapatan terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa Pendidikan Bisnis 2019 Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Medan. Dengan demikian hipotesis ketiga diterima, yaitu bahwa ada pengaruh yang positif dan signifikan

dari Tren Berwirausaha (X1), Ekspektasi Pendapatan (X2) dan Minat Berwirausaha (Y).

## 5.2 Saran

Saran yang dapat penulis berikan berdasarkan hasil penelitian ini, yaitu:

1. Bagi Mahasiswa, disarankan agar melatih kepercayaan diri sendiri dan yakin dengan apa yang ingin di kreasikan, karna ketika sudah terjun di dunia wirausaha kita sebagai mahasiswa khususnya harus lebih berani untuk mengambil langkah dan menentukan keputusan, sehingga ketika kelak dihadapkan dengan tantangan dan persaingan dalam dunia bisnis kita sudah lebih siap dan paham bagaimana cara mengatasi tantangan dan membuat solusi yang terbaik untuk usaha yang dijalankan. Karna ketika kita sebagai mahasiswa sudah bisa berhasil dalam memula usaha sendiri juga memberikan kemungkinan untuk mencapai kestabilan finansial untuk bisa menikmati hidup seperti apa yang diinginkan , tak lupa pula dengan tetap bekerja keras dan berusaha semaksimal mungkin dengan pengetahuan apa yang sudah dimiliki, Kepada mahasiswa juga disarankan untuk meningkatkan minat berwirausaha bisa dimulai dengan mengikuti seminar atau workshop tentang kewirausahaan, membaca buku atau artikel yang memberikan pengetahuan tentang berbisnis, dan membangun jaringan dengan pemilik bisnis yang ada disekitar kita sehingga banyak persiapan ilmu pengetahuan yang bisa menjadi bekal kita seelum memulai sebuah usaha.
2. Bagi Universitas, disarankan agar dapat memberikan pelatihan dan pendidikan mengenai kewirausahaan kepada mahasiswa, mendukung dan mendorong

mahasiswa untuk mengikuti kompetisi atau program pengembangan usaha. Selain itu juga menyediakan mentor atau pembimbing yang dapat membantu mahasiswa dalam mengembangkan ide bisnis.

3. Bagi pembaca (peneliti selanjutnya), disarankan agar hasil penelitian ini menjadi acuan dan dapat membantu dalam proses penelitian selanjutnya yang berhubungan dengan tren berwirausaha, ekspektasi pendapatan dan minat berwirausaha. Disarankan juga untuk meneliti variabel lain selain variabel yang digunakan peneliti yang dapat mempengaruhi minat berwirausaha seperti motivasi, pendidikan kewirausahaan, ketrampilan berwirausaha, kepribadian dan lainnya agar dapat memberikan hasil yang lebih akurat lagi terhadap minat berwirausaha.

